

COMUNICADO DE PRENSA

Con fecha 6 de noviembre de 2024, S.E. el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, ha decidido nombrar a cinco nuevos subsecretarios y subsecretarias, según se detalla a continuación:

Subsecretaría de Prevención del Delito: Carolina Leitaó Álvarez-Salamanca

Abogada de la Universidad de Chile. Alcaldesa de Peñalolén entre 2012 y 2024 y presidenta de la Asociación Chilena de Municipalidades desde el 2022, transformándose en la primera mujer en ocupar el cargo. Anteriormente, trabajó como Gerenta de Vivienda de la Municipalidad de Peñalolén, Gerenta de Comunidad y Familia, entre otras labores. Además, fue concejala de Providencia entre 2000 y 2012.

Subsecretaría de Justicia: Ernesto Muñoz Lamartine

Abogado de la Universidad de Chile, MBA de la Universidad Alberto Hurtado, PhD (c), Máster en Políticas Públicas y Máster en Ciencia Política de la Universidad de California, Berkeley. Doctor (c) en Derecho por la Universidad de Valparaíso. Ernesto Muñoz fue director nacional del Servicio Nacional del Consumidor (SERNAC) entre 2014 y 2018, también se desempeñó como Fiscal en el Servicio Nacional de Turismo (SERNATUR), como Director de la Unidad de Promoción y Difusión de Derechos de la Defensoría de la Niñez, entre otras labores.

Subsecretaría de Obras Públicas: Danilo Núñez Izquierdo

Ingeniero Civil Estructural de la Universidad de Chile. Fue director nacional de Planeamiento del Ministerio de Obras Públicas entre 2023 y 2024 y subsecretario de Transportes entre 2006 y 2007. Se ha desempeñado también como director nacional de Contabilidad y Finanzas en el Ministerio de Obras Públicas; Jefe de División de Infraestructura Energética en el Ministerio de Energía; Jefe de División de Control y Gestión en el Gobierno Regional Metropolitano de Santiago y Director Ejecutivo de INFOCAP Chile, entre otros.

Subsecretaría de las Culturas, las Artes y el Patrimonio: Jimena Jara Quilodrán

Abogada de la Universidad Central de Chile, Magíster en Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile y Máster en Derechos Fundamentales de la Universidad Carlos III de Madrid. Fue subsecretaria de Energía entre los años 2014 y 2018. Ha trabajado en la Universidad de O'Higgins, el Sistema Nacional de Servicios de Salud (SNSS), el Museo de la Memoria y los Derechos Humanos, el Ministerio de Bienes Nacionales, el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE) y la Superintendencia de Electricidad y Combustibles.

Subsecretaría de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación: Cristian Cuevas Vega

Ingeniero Civil Industrial de la Universidad de Santiago. En los últimos años se desempeñó como coordinador de Innovación y Transferencia Tecnológica en la Oficina de Transferencia y Licenciamiento (OTL) de la Universidad de Tarapacá, coordinando a diversos actores del ecosistema de innovación y emprendimiento tecnológico de la Región de Arica y Parinacota. Ha liderado equipos multidisciplinarios en diferentes áreas como Ingeniería 2030 y OTL Consolidación e Innovación en Educación Superior en I+D, que buscan fortalecer dicho ecosistema, a través de la transferencia tecnológica y la creación de empresas de base científico-tecnológica (EBCT).